



Pièces	6 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	84679349
Prix	15 000 €

Le Cannet

Maison à louer (06110)

A proximité de la Croisette et du Palais des Festival, dans un quartier résidentiel, cette magnifique villa contemporaine aux lignes épurées dispose d'environ 220 m², et sise sur un terrain paysagé et arboré de 1380 m². La demeure se compose au rez-de-chaussée d'un séjour ouvert sur une salle à manger et une cuisine équipée, le tout tournée vers les belles terrasses aménagées, la piscine à débordement et la vue mer. Au rez-de-jardin, une chambre de maître avec salle de bains et dressing, 3 chambres avec 2 salles de bains. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Near the Croisette and the Palais des Festival, in a residential area, this magnificent contemporary villa with clean lines has approximately 220 sqm, and is located on landscaped and wooded grounds of 1380 sqm. The property consists on the ground floor of a living room opening onto a dining room and an equipped kitchen, all facing the beautiful furnished terraces, the infinity pool and the sea view. On the garden level, a master bedroom with bathroom and dressing room, 3 bedrooms with 2 bathrooms.

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

